
 

 

REQUERIMENTO N° 491    /12  
De Informações  

 
 
 

“Quanto a falta de uma unidade 
móvel de primeiros socorres de 
plantão em eventos esportivos”.  

   
                    
 
 
  Considerando-se que, chegou ao conhecimento deste vereador, que no 
ultimo final de semana, aconteceu o torneio de Futebol, conhecido como “Cinquentão”, 
envolvendo os jovens senhores atletas de várias cidades; 
 
  Considerando-se  que, no Centro Social Urbano, local onde ocorreu o evento, 
não havia sequer uma unidade móvel de saúde, que pudesse efetuar primeiros socorros em 
caso de qualquer eventualidade, e 
 
  Considerando-se  que, a faixa etária participante do referido evento, o rápido 
atendimento pode ser considerado vital. 
 
 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao 
Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe os seguintes esclarecimentos e envio de documentos: 
 
 

1- Como a Prefeitura explica, a ausência de uma Unidade móvel de saúde no 
local do evento, tendo em vista que, em caso de acidentes, responderá como responsável 
solidaria? 

 
2- É comum a ausência de Unidade Móvel de Saúde ,nesse tipo de evento 

esportivo? 
 
3- O município possui uma Unidade Móvel de Saúde, disponível para atuar em 

eventos semelhantes? 
 
4- Em caso positivo a resposta do item três, porque não estava presente? 
 
5- Em caso negativo a resposta do item três, nesse caso, não seria viável 

oficiar o corpo de bombeiros? 
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6- Nos próximos eventos esportivos, independente de faixa etária dos 

participantes, como devem proceder os organizadores, para se certificarem da presença de 
uma unidade móvel de primeiros socorros no local?  

 
 
7- Demais informações que a Administração julgar pertinente. 
   
 
 
  
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de agosto de 2012. 
 
 
 
 
 
 
 

GUSTAVO BAGNOLI  
-Vereador/PSDB- 

 
 


